

Begini Saat Babinsa Menjadi Inspektur Upacara Bendera di Sekolah

Rony - MAGELANG.KINERJA.CO.ID

Sep 19, 2022 - 16:05



Anggota Babinsa Koramil 21/ Kajoran, Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Bendera di Halaman SD Negeri 1 Krinjing

MAGELANG,— Babinsa Koramil 21/Kajoran Serma Miftah menjadi Inspektur Upacara (Irup) pada Upacara pengibaran Bendera Merah Putih dan Serma Aris Widhodo menjadi Komandan Upacara di SD Negeri 1 Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Senin (19/09/2022).

Upacara Pengibaran bendera merah putih yang di laksanakan secara rutin tapi kali ini lain dari yang lain karena Irup dan petugasnya dari Koramil 21/Kajoran menjadikan semakin hikmahnya dalam pelaksanaanya di banding dengan pelaksanaan biasanya yang dilaksanakan di halaman SD Negeri 1 Krinjing.

Dalam amanatnya, Serma Miftah menyampaikan kepada seluruh siswa-siswi SD Negeri 1 Krinjing agar selalu rajin belajar, mentaati aturan sekolah, tidak bermalas malasan meskipun lokasi sekolah berada agak jauh dari keramaian. Anak-anak yang sekarang berada di bangku sekolah dasar merupakan penerus masa depan bangsa yang diharapkan menjadi generasi muda yang kokoh dan kuat.

"Berbaktilah kepada kedua orang tua, rajinlah belajar untuk meraih cita-cita dan masa depan yang lebih cerah, semoga nanti diantara adik-adik ada bisa menjadi pengganti kami untuk terus menjaga keutuhan negeri tercinta ini" tutup Miftah mengahiri amanatnya.

Usai upacara bendera anggota Koramil bersilaturahmi dengan kepala sekolah dan para guru di lanjutkan mengisi materi pengenalan tentang wawasan kebangsaan, bela negara dan kepemimpinan dengan tujuan menanamkan rasa patriotisme dan cinta tanah air sedini mungkin.

Usai kegiatan Kepala Sekolah SD Negeri krinjing 1 Drs. Nashoha SPd., mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Babinsa atas kesediaannya menjadi petugas pada upacara Bendera sehingga bisa berjalan dengan hidmat tertib dan lancar.

"Saya mewakili seluruh guru SD N Krinjing 1 mengucapkan terimakasih atas kediaan waktu dan kerjasamanya, tentu kami berharap kegiatan ini bisa berlanjut di lain kesempatan" imbuh Nashoha.

Pen: 0705/ Mgl.